



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

DIARIO XALAPA

12/08/2022

REGIONALES



Continúan investigaciones por el multihomicidio de Boca del Río

Las investigaciones del multihomicidio ocurrido en Boca del Río el domingo 3 de julio, en donde 7 personas fueron asesinadas, continúan abiertas, así dijo desde Palacio Nacional en las mañaneras del Presidente de México, Ricardo Mejía Berdeja, Sub Secretario de Seguridad Pública de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana. Además mencionó al feminicida, Greek "N", presunto asesino de la joven de 31 años, Viridiana "N", cuyo cuerpo fue localizado en Playa Chachalacas el 21 de mayo.

<https://www.diariodexalapa.com.mx/local/multihomicidio-de-boca-del-rio-confirman-investigaciones-por-crimen-8723821.html>